



WARNING
ELECTRICAL SHOCK HAZARD

AVERTISSEMENT
RISQUE D'ÉLECTROCUTION

READ and UNDERSTAND these instructions before installing luminaire.

LISEZ cette notice et assurez-vous de la **COMPRENDRE** avant de monter le luminaire.

EN Disconnect the Electrical supply power at the services panel (fuse or circuit breaker box). Failure to do so could result in serious injury.

Only qualified electricians should install this luminaire and the installation **MUST** conform to the Canadian Electrical Code Part I and any local codes and ordinances. Make sure you have the proper tools and materials to complete the installation before attempting to install the luminaire.

FR Couper l'alimentation du courant électrique au panneau de service (boîte de fusible ou disjoncteur) sans quoi il pourrait en résulter des blessures sérieuses.

Seuls des électriciens qualifiés devraient installer ce luminaire et l'installation doit être conforme au Code Canadien de l'Électricité Première Partie ainsi qu'au codes et règlements locaux. Assurez-vous d'avoir les outils et le matériel nécessaires à l'installation avant d'essayer d'installer le luminaire.

Disconnect all power to the wiring intended to be connected to the luminaire. Ensure that the ambient temperatures are within the luminaire's rated limits. Check the nameplate's marking for more information. Unpack the luminaire and the mounting hardware kit.

Couper l'alimentation du circuit où le luminaire sera raccordé. S'assurer que les températures ambiantes soient à l'intérieur des conditions nominales du luminaire. Vérifier la plaque signalétique pour plus d'informations. Déballez le luminaire et le jeu de pièces de montage.

MOUNTING

1. Use the glare shield (Fig.1) and put it between the lens and the ring as Figure 2.
2. Ensure that the slit of the glare is well inserted between the ring and the lens before fasten them with screws and nuts. (Fig.2)
3. Align the screws and nuts to the hinge in order to attach the two sides together. Thereafter, tighten the clips of the ring with the reflector in order to hold up the glare shield.(Fig.3)

MONTAGE

1. Utiliser le dispositif d'anti-éblouissement (Fig.1) et le mettre entre la lentille et l'anneau comme dans la figure 2.
2. S'assurer que la fente du dispositif d'anti-éblouissement est bien insérée entre l'anneau et la lentille avant de le serrer avec les vis et les écrous. (Fig.2)
3. Aligner les vis et les écrous vis-à-vis de la charnière afin de joindre les 2 cotés ensemble. Ensuite, resserrer les clips de l'anneau avec le réflecteur afin de tenir en place le dispositif d'anti-éblouissement. (Fig.3)

